

Harán una concentración obrera del sector de las construcciones

Frente a Palacio. En apoyo a la ley-decreto que regula las labores. No abandonará Mujal la CTC.

La Federación Nacional de Obreros de la Construcción está movilizándose a todos sus afiliados para que concurren a una concentración frente al Palacio Presidencial, a fin de expresar su apoyo a la ley-decreto 1156 que establece regulaciones en las labores de ese sector, así como la cuota sindical descontada por los patronos.

El acuerdo de esta concentración fue adoptado en una plenaria celebrada por los sindicatos de trabajadores de la Construcción, en la cual también se tomó el acuerdo de felicitar al presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista; al ministro del Trabajo, doctor Carlos Saladrigas, y al Consejo de Ministros por la promulgación de dicha ley-decreto.

Como resultado de esta concentración obrera, quedarán paralizadas las labores en el sector de construcciones, ya que todos los trabajadores desfilarán frente a Palacio, con el fin de contrarrestar la propaganda que en contra de esa ley-decreto ha sido iniciada.

No abandonará la CTC

El secretario general de la Confederación de Trabajadores de Cuba, señor Eusebio Mujal Barniol, hizo a los periodistas algunas declaraciones relacionadas con informaciones publicadas en varios periódicos en el sentido de que él, Mujal, abandonará el cargo de secretario general de la Central Sindical en un plazo de 90 días, señalando nombres de posibles sustitutos entre los dirigentes del movimiento obrero.

"Lo cierto es, —dijo Mujal—, que no pienso abandonar la CTC —mientras no me falte la confianza de la mayoría del Comité Ejecutivo—, ni dentro de 90 días, ni de seis meses, sino cuando se cumpla mi mandato. Quizás en alguna oportunidad haya cruzado por la mente de alguien que, "a la brava" como se le pueda pasar de una a otra mano, la secretaría general de la CTC. A los que piensan de manera tan equivocada, —terminó diciendo Mujal—, es conveniente sacarlos de su error: tales procedimientos no son aceptados en la Central Sindical, ni por la colectividad, ni por mí, en el orden personal".

Elecciones en la Unión Woolworth de Cuba

Nos informa Raquel Valladares, secretaria general de la Unión Sindical Woolworth de Cuba, que en la noche de ayer se llevó a efecto la asamblea general extraordinaria convocada a los efectos de abrir el

periodo electoral y nombrar la comisión que tiene a su cargo el desenvolvimiento de las elecciones generales de esa organización, que se celebrarán el primer domingo del próximo mes de diciembre.

Para integrar la citada comisión, la asamblea designó a los dirigentes siguientes: Antonio del Campo, Manuela Nogueira, Josefa Fernandez, Silvia Martínez, Dora Brito, Blanca R. González, Aida González, Mercedes Leal, Zoila Frats y Ofelia Sánchez.

Provincial del Bloque Obrero de Matanzas

En una asamblea plenaria celebrada por el Bloque Obrero Progresista, con la asistencia de 45 secretarios generales y 200 dirigentes sindicales de esa organización, quedó reorganizado el Comité Provincial de Matanzas del Bloque Obrero, en la forma siguiente: presidente, Andrés Soberón Casas; secretario general, Evelio Pagés; secretario organizador, Domingo Espinosa; secretario de finanzas, Andrés Vento; secretario de actas, doctor Fernando García Martínez; de correspondencia, Nemesio Acosta; secretario jurídico, J. Fandiño; secretario de estadísticas, Manuel Alfonso y secretaria femenina, María Romay.

En nombre del Comité Ejecutivo Nacional rindió un amplio informe el dirigente José Pérez González.

Restablecido el Dr. Portocarrero

Se encuentra restablecido del accidente que lo ha retenido durante varios días recluido en su domicilio, el doctor Jesús Portocarrero, ex ministro del Trabajo y secretario de la Organización Nacional de Invalidos.

Lo que consignamos, deseando verlo de nuevo en plenas actividades.

Protesta de trabajadores textiles

En una reunión celebrada por los secretarios generales de los sindicatos de Trabajadores textiles, de Ariguanabó, Bayamo de Matanzas, Provincial de La Habana; Planta de Tejido Mayaguez de Marianao; de Santa María del Rosario, etc., acordaron protestar ante el Ministerio del Trabajo por el desplazamiento de 3 trabajadores de la "Textilera Mayaguez", de Güines.

Acordaron también los dirigentes obreros del sector textil, elevar una protesta al Gobierno por el uso que se viene haciendo del Ejército por la empresa de esa industria, en Güines, ya que virtualmente dicen que el mismo ocupa la fábrica y asume el control del personal.